

AMPA CEIP Las Veredas de Colmenarejo
G-83123364
Camino de la Nava, s/n
28270 Colmenarejo

CONSORCIO REGIONAL DE TRANSPORTES
Plaza del Descubridor Diego de Ordás, 3
28003 Madrid

Colmenarejo, 11 de noviembre de 2024

Estimados Sres./Sras:

Desde hace varios años, las familias, la Dirección y la AMPA del Colegio Las Veredas en Colmenarejo (Madrid) venimos solicitando al Ayuntamiento que la línea 631 llegue hasta el colegio debido a la inexistencia de ningún transporte público a dicho colegio.

Dicha propuesta fue aprobada recientemente en un Pleno de la Corporación dentro de las demás propuestas de mejora de los servicios de transporte en el municipio, pero finalmente solo esta propuesta ha sido retirada de dicha solicitud por considerarla el Equipo de Gobierno innecesaria.

La actual línea de autobús 631, con parada en la Universidad Carlos III, no permite a los usuarios que acuden al colegio, llegar a sus puertas, teniendo que hacer un recorrido a través de un descampado.

A nuestro colegio público acuden más de 500 escolares, pero se encuentra en la afueras de la población y actualmente es inaccesible en trasporte público.

Con la ampliación solicitada mejoraríamos mucho el servicio y estaríamos apostando por todos los objetivos establecidos, la accesibilidad para los menores y sus familias, la reducción del tráfico y la contaminación asociada. Sabemos que puede incrementarse el coste, pero también sabemos que es una inversión para nuestros vecinos y para el pueblo. De igual modo señalamos las dificultades, toda vez que toda modificación va acompañada de estudios de viabilidad, pero Colmenarejo debe apostar por el transporte público, con varios objetivos como los ya mencionados.

Consideramos esta propuesta como necesaria e insistimos en adecuar el servicio a las necesidades y establecemos ésta como una decisión que debe ser prioritaria.

Por todo, y con el objetivo de establecer propuestas que mejoren las condiciones del servicio de transporte público para los vecinos y para la ciudad, venimos a proponer al **Consortio Regional de Transportes de la Comunidad de Madrid** lo siguiente:

Que se realicen los estudios de viabilidad para la ampliación del recorrido y la frecuencia de la línea 631 del transporte urbano de Colmenarejo, con el objetivo de llegar al Colegio Las Veredas, Calle Camino de la Nava, S/N.

Por todo ello, solicitamos que desde el Consorcio Regional de Transportes estudien las siguientes modificaciones:

En la línea 631, de Madrid a la Universidad Carlos III de Colmenarejo, ampliar los servicios con una parada en el Colegio Las Veredas en los siguientes horarios: 08:50, 15:50 y 17:20, de ida y 9:10, 16:10 y 17:45 de vuelta, en los días lectivos, de manera que queden cubiertos los horarios de salidas y entradas de los escolares.

Rogamos sea atendida la solicitud en aras de mejorar el servicio transporte para la ciudadanía de nuestro municipio.

Reciba un cordial saludo

AMPA Las Veredas

Paradas actuales línea 631 a ambos lados de la Universidad

